



UNIVERSIDAD CENTRAL DEL ECUADOR
DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN
BOLETÍN DE PRENSA Nº 411
25 de noviembre de 2020

La histórica Facultad de Ciencias Administrativas celebró 52 años

La Facultad de Ciencias Administrativas conmemoró el quincuagésimo segundo aniversario de profesionalización a la juventud ecuatoriana. El colectivo de la unidad académica participó en la sesión solemne de manera virtual, acto en el cual las autoridades de esta unidad académica informaron sobre las actividades desarrolladas durante su gestión. Docentes, funcionarios y estudiantes recibieron reconocimientos por sus años de labor y rendimiento estudiantil.

El Decano Rubén León, destacó en su discurso de orden el compromiso institucional de docentes y servidores por idear nuevas herramientas y estrategias para adaptar entornos virtuales de enseñanza-aprendizaje en respuesta a las condiciones restringidas por la pandemia. Señaló que la Facultad continuó con las actividades establecidas en los 17 proyectos de vinculación con la sociedad y en el área de Posgrado, la misma que implementó un plan de contingencia para seguir con los programas de estudio y desarrollar nuevos proyectos en línea con universidades nacionales e internacionales. Resaltó la gestión para abrir nuevas convocatorias de los programas actuales de maestría con reducción de un 25 por ciento en el costo. Informó que se aprobaron nuevos proyectos de maestría en Marketing, Seguridad Social, y Seguros de Salud y Complementarios Provisionales.

De igual forma, las actividades académicas y administrativas permitieron la creación de 651 aulas virtuales en el periodo 2020 – 2020 y 671 para el periodo 2020-2021, en función de atender las necesidades educativas de alrededor de 5400 estudiantes matriculados, de los cuales el 62% son mujeres. El decano subrayó las actividades de titulación que posibilitaron a 265 postulantes del 2019-2020 rendir el examen complexivo, y a 436 del periodo 2020-2020 prepararse para el próximo 13 de febrero. Finalmente, manifestó que la Facultad ha sido pionera en los estudios a distancia desde 1999 y en la organización de los cursos de nivelación. En la actualidad prestan su contingencia a las carreras en línea que oferta la Universidad.

El acto solemne finalizó con la entrega de reconocimientos a docentes y funcionarios que cumplieron 20, 25 y 30 años en su labor, quienes se acogieron al retiro voluntario y a los estudiantes más destacados en el rendimiento académico. **PM**

